



INFOS NO 10 – MERCREDI 29 JUIN 2011

Bonsoir,

Nous avons passé notre journée à OAKA pour encourager le tennis et l'athlétisme.



Notre premier projet était d'aller visiter l'Acropole mais il était fortement déconseillé d'aller se balader dans Athènes aujourd'hui. Nous n'avons rien vu mais il paraît que le centre de la ville était assez chaud.

Sinon, l'équipe va bien. L'ambiance est au beau fixe, tout le monde est derrière Julie qui entre en lice demain jeudi.

Début des combats pour Julie vers 16h et jusqu'à 19h30.

Didier

N'oubliez-pas de nous envoyer des messages de soutien sur info@jkc.ch

D'autres infos et photos officielles sur le site de Special Olympics suisse.